

## Los eldenses viven la experiencia 360º de la Vuelta Ciclista a España

08/09/2016



Los eldenses que se hayan acercado esta mañana a la Plaza Castelar han podido disfrutar de una experiencia única, se trata de la iniciativa "No Limits" del patronato Costa Blanca, que incluía sorteos, juegos y una **experiencia virtual 360º de la Vuelta Ciclista a España** en el que se incluyen imágenes de la provincia de Alicante. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, los diputados de Turismo y Deportes, Eduardo Dolón y Pascual Díaz, respectivamente, y el concejal de Deportes, Fernando Gómez, han inaugurado esta mañana esta

actividad que ha gustado a grandes y pequeños.

Alfaro ha destacado que **"es muy interesante y divertida esta iniciativa**, agradezco que venga a Elda en plenas fiestas para que nuestros vecinos puedan disfrutar de ella", ha indicado el alcalde. Tanto Díaz como Dolón han recalcado que **"es una forma de acercar todo el potencial de nuestra provincia, tanto de interior como de costa**, a través de una serie de imágenes que de forma virtual se pueden visualizar".